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Home   Primo Piano   Regione, Guccione a Oliverio: “Riformare sistema dei Consorzi bonifica”

PRIMO PIANO

REGIONE, GUCCIONE A OLIVERIO:
“RIFORMARE SISTEMA DEI CONSORZI
BONIFICA”

3  9 Luglio 2019   0

”Rilanciare e riformare il sistema dei Consorzi di bonifica calabresi”. E’ quanto

chiede il consigliere regionale del Pd Carlo Guccione, in un’interrogazione a

risposta scritta indirizzata al presidente della Giunta. “Siamo – scrive – già in ritardo

rispetto ai cambiamenti climatici che rischiano di cambiare il modo di fare e di

pensare all’agricoltura. La gestione dell’acqua per l’irrigazione deve essere

sostenuta – spiega il consigliere regionale – sia da politiche nazionali che europee.

l’irrigazione in Italia e in Calabria costituisce una condizione fondamentale per

avere un’agricoltura che rimanga competitiva sui mercati globali.

In Calabria gli 11 Consorzi di bonifica presenti assicurano 10.580 chilometri

quadrati di territorio servito (il 70,2% della regione); 590.921.251 di volume

stagionale utilizzazione risorsa irrigua; 330 mila consorziati; 7000 chilometri di
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Articolo precedente

FS, BEVACQUA: “ALTA VELOCITÀ SIBARI-
ROMA DA IMPLEMENTARE”

Articolo successivo

CATANZARO, CHIUSURA UFFICI S. MARIA:
“LOBELLO? FILM GIÀ VISTO”

condotte irrigue; 2500 chilometri di canali di colo; 11 dighe, 132 vasche di

accumulo e 104 pozzi, 77 impianti di sollevamento, 7 idrovore; 8.558.018,11 Kwh

produzione annua energia idroelettrica degli impianti in funzione”. Guccione

chiede al presidente della Giunta di sapere “quali iniziative urgenti intende

adottare per rilanciare e riformare il sistema dei Consorzi di bonifica calabresi che

hanno un ruolo determinante per la tutela, la salvaguardia, la pianificazione

strategica del territorio anche attraverso la modifica della legge regionale del 23

luglio 2003 numero 11 ‘Ordinamento dei consorzi di bonifica’”.

Redazione Calabria 7

carlo guccionemario oliverioregione calabria

Fonte

CATANZARO, CHIUSURA UFFICI
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E' Lucia Capodagli il nuovo direttore generale
del Consorzio di Bonifica della Romagna
Ingegnere meccanico, vanta una lunga esperienza manageriale in ambito sia pubblico che
privato

Cronaca

Redazione
09 luglio 2019 11:11
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L ucia Capodagli, ingegnere meccanico, è il nuovo

direttore generale del Consorzio di Bonifica della

Romagna. È stata nominata dal consiglio

d’amministrazione nell'ultima seduta, e sarà operativa a

partire dal prossimo 22 luglio.

“Una scelta condivisa all’unanimità – ha spiegato il

presidente Roberto Brolli – e presa con l’obiettivo di

migliorare e sempre più integrare le attività del

Consorzio, affidando la direzione a una figura con esperienza eterogenea e

nell’ambito sia dei servizi che della produzione”. L’iter che ha portato alla

nomina del nuovo direttore generale è durato più di due mesi, attraverso una

selezione di oltre 500 candidati effettuata da primaria Società nazionale in

tema di reclutamento di risorse umane.

Capodagli ha avuto diverse esperienze dirigenziali nell’ambito privato e

pubblico, dove ha recentemente guidato con successo una multiutility, ed è

anche componente del CDA dell’Università Tor Vergata Roma2. “Sono onorata

di dirigere una così importante organizzazione, che rappresenta una

istituzione per il territorio – ha dichiarato il neodirettore generale -. Sono

entusiasta di iniziare un nuovo cammino ed orgogliosa di poter contare sulla

professionalità dei collaboratori che sicuramente sono la forza del Consorzio”.
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Martedì, 9 Luglio  Alberto Urso a Reggio Calabria, oggi l'evento con il vincitore di Amici Seguici su   Cerca …
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Calabria, Manno plaude ad
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"Apprezzo molto le dichiarazioni del Presidente Aceto che mette in evidenza i

primati della nostra agricoltura di qualità che  ha i suoi punti di forza nella

sostenibilità ambientale e nella sicurezza alimentare"
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“Sempre con lo sguardo aperto al

futuro irrobustendo con grande

intuizione il sistema agricolo ed

agroalimentare calabrese e

valorizzando le nostre produzioni, i

territori e gli agricoltori con una

attenzione particolare ai giovani

imprenditori agricoli che hanno scelto

l’attività agricola. Si  connota con queste

spiccate peculiarità  – dichiara Grazioso Manno presidente del Consorzio di Bonifica

Ionio Catanzarese – l’attività della Coldiretti Calabria presieduta da Franco Aceto che

anche nell’ultima occasione del Villaggio #Stocoicontadini, una rassegna che ha

ospitato 400 stand tra mercati degli agricoltori  che si è svolto nell’ultimo fine settimana

a Milano, ha rappresentato al meglio, davanti ai rappresentanti delle Istituzioni e ai

leader politici le enormi potenzialità della Calabria.

“Nella qualità di Presidente del Consorzio di Bonifica – prosegue

Manno – apprezzo molto le dichiarazioni del Presidente Aceto che

mette in evidenza i primati della nostra agricoltura di qualità che  ha i

suoi punti di forza nella sostenibilità ambientale e nella sicurezza

alimentare. Di sicuro rilievo  – aggiunge Manno – sono anche gli

accordi firmati sia con il Ministero della Pubblica Istruzione che porta

gli agricoltori nelle scuole con l’educazione alimentare che diventa

materia di studio, un rapporto  che sta molto a cuore al Consorzio, ma

anche l’accordo firmto con Terna e Anbi per la realizzazione di invasi e

laghetti artificiali al servizio delle aziende agricole che trova molto

attento l’Ente Consortile. Infatti  il  ruolo e la gestione che l’acqua

esercita in ambito agricolo è essenziale per il cibo di qualità. Noi –

conclude Manno – raccogliamo queste sfide pronti sempre a rilanciare

l’azione del Consorzio di Bonifica sui questi temi che sono essenziali

per lo sviluppo e la crescita dei territori e portano benefici ai

consorziati”.

News Calabria

Rimani aggiornato sulla nostra pagina Facebook Mi piace 77.035

dell’Etna e la rilassante piscina, vi aspetta per 4

degustazioni uniche, nell’incantevole cornice

di Le Saline Resort, noto resort a 4

stelle affacciato direttamente sulla spiaggia…

  Lun, 8 Luglio 2019   84
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Mantova Cronaca»



Una centrale idroelettrica  in arrivo sul
canale Molinella

Il 19 prima conferenza di servizi con Comune e Provincia. L’impianto
sfrutta il salto d’acqua dello storico mulino 

Francesco Romani
09 LUGLIO 2019

ROVERBELLA.  Potrebbe sorgere a Castiglione Mantovano la prima centrale

idroelettrica del territorio roverbellese. Il progetto, presentato dalla società

“Gabriele srl”, che ha sede a Porto Mantovano, sarà all’attenzione degli enti

interessati, in primo luogo Comune e Provincia, nella prima conferenza di servizi

convocata per il 19. L’impianto si propone di produrre mediamente 200mila

kilowattore di energia elettrica l’anno sfruttando il salto d’acqua della fossa

Molinella che si trova a sud del castello. La Provincia ha da tempo già concesso alla

società la autorizzazione allo sfruttamento del tratto di canale.

Da anni diverse società, soprattutto dell’arco alpino, dopo avere sfruttato le

potenzialità dei grandi cosi d’acqua montani hanno rivolto la loro attenzione ai
canali di pianura che, pur avendo mediamente poca pendenza, oggi sono sfruttabili

ai fini della produzione di energia elettrica grazie al miglioramento delle prestazioni

degli impianti. Il “micro-idroelettrico” sfrutta i punti dove già esistono salti d’acqua,

generalmente creati nel passato per le esigenze dei mulini. A Castiglione

Mantovano la fossa Molinella è oggi sfruttata per i fini irrigui delle risaie ed è

Il ponte di San Benedetto non chiude
in agosto e la Toto chiede una proroga
di 300 giorni

Francesco Romani
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Tag

Centrali Elettriche

I commenti sono possibili grazie a cookie di terze parti. Per commentare e visualizzare i
commenti degli altri lettori, clicca qui e abilita i cookie prestando il consenso.

La società, grazie al progetto dell’ingegner Franco Garzon, di Rovereto, ha proposto
una piccola centrale da 30 Kw di potenza (56 nel picco massimo) costituita da una

semplice coclea inclinata con passo di 60 centimetri e distanza di 170 fra le lame, in

modo da poter far passare i pesci grazie anche alla bassa velocità di rotazione (24

giri al minuto). Minime le modifiche che prevedono la costruzione di una piccolo

edificio 3x4 che fungerà da cabina elettrica. La centrale non inciderà nemmeno sui

livelli dell’acqua, il cui uso primario resterà quello irriguo.

 

gestita dal consorzio di bonifica Territori del Mincio. A nord della storica riseria

Schiavi già esiste un sostegno per ripartire la fossa in due rami irrigui. Il salto è di 2

metri e 5 centimetri ed oggi l’energia è dispersa con la caduta naturale dell’acqua in

una cascatella.

PER APPROFONDIRE
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Il 12 luglio a Campotizzoro, alle 10, appuntamento con Made in P(i)T, l’evento dedicato a cittadini e istituzioni

dove si presenta A.L.T.A. Montagna Pistoiese, PROGETTO INTEGRATO TERRITORIALE (PiT): un milione di euro

di investimenti destinati all’ecosostenibilità da parte di 19 soggetti, a cui si aggiungono altri 21 partecipanti

indiretti. In totale 40 organizzazioni tra enti di ricerca, aziende agricole, associazioni, enti locali coordinati da

Impresa Verde-Coldiretti Pistoia. Realizzazioni e/o ripristino di laghetti, abbeveratoi, sentieri, muretti a secco,

recinzioni sono alcune delle attività del progetto, cofinanziato con i fondi del Piano di sviluppo rurale della

Regione Toscana, che coinvolgono il territorio dei comuni di Abetone-Cutigliano e di San Marcello-Piteglio,

un’area di 21 mila ettari, tra i 322 e i 1.937 metri sul livello del mare.

“Made in PiT sarà un evento dedicato al nostro territorio –spiega Simone Ciampoli, direttore di Coldiretti

Pistoia-, con le sue problematicità e le opportunità di sviluppo. Partendo da una consapevolezza: la presenza

dell’agricoltura in montagna, tutelando il paesaggio, l’ambiente e la biodiversità, favorisce lo sviluppo socio-

economico sostenibile della popolazione. Per questo invitiamo i cittadini a prendere parte all’evento, insieme ai

rappresentanti istituzionali e a tutti i soggetti che hanno scelto di collaborare ad A.L.T.A. Montagna Pistoiese,

Progetto Integrato Territoriale”.

 

Made in PiT, presentazione di A.L.T.A. Montagna Pistoiese, Progetto Integrato Territoriale

Campotizzoro, 12 luglio alle 10, presso sede MO.TO.R.E., via Caterina Bueno a Campotizzoro, San Marcello-

Piteglio. Per info: Coldiretti Pistoia 0573991020-41 pistoia@coldiretti.it

 

 

CHI PARTECIPA AL PIT

 

PARTECIPANTI DIRETTI

DAGRI, Dipartimento di Scienze e Tecnologie Agrarie, Alimentari Ambientali e Forestali dell’Università

degli Studi di Firenze

UCAP, Unione di Comuni Appennini Pistoiese
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Ecosostenibilità Made in P(i)T IL 12 LUGLIO
SI PRESENTA A CITTADINI E ISTITUZIONI
A.L.T.A. Montagna Pistoiese, Progetto
Integrato Territoriale Appuntamento a
Campotizzoro, alle 10 40 organizzazioni tra
enti di ricerca, aziende agricole, associazioni,
enti locali coordinati da Impresa Verde-
Coldiretti Pistoia UN MILIONE DI EURO DI
INVESTIMENTI TOTALI
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Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord

Impresa Verde Pistoia Srl

Melograno Servizi Srl

Az. Agr. I SAPORI di MONTAGNA di Giannini Emanuela

Az. Agr. PODERE AFRICO di Signorini Andrea

So. Agr. Semplice LA LAMA

Az. Agricola Giovannetti Samy

Az. Agricola IL MOLINO DI VASCO di Bugelli Lucia

Az. Agricola Innocenti Renzo di Innocenti Stefano

Az. agricola IL VOLPINO di Lenzini Simone

Az. agricola LE RONCACCE di Corsini Giuseppe

Az. agricola LA BUCA di Pagliai Luana

Az. agricola Tonarelli Virginia

Az. Agricola IL CECCHERINI di Ricci Paolo

Soc. Semplice Agricola Az. Bioagrituristica

I TAUFI di Nesti Valter e Pagliai Daniela

Az. Agricola Apicoltura di Petrucci Flavio

OASI DYNAMO Società Agricola S.r.l

 

 

PARTECIPANTI INDIRETTI

ASSOCIAZIONE CULTURALE VALLE LUNE

ECOMUSEO DELLA MONTAGNA PISTOIESE

Associazione AMO LA MONTAGNA

Associazione ASD Centro Ippico IL Pelliccia

Associazione Proloco Cutigliano

Associazione Pro loco Piteglio

Associazione Pro loco Pian degli Ontani

Coldiretti Pistoia

Az. Agricola IL RONCO di Cinotti Cristiano

Az. Agricola LE METATELLE di Giannoni Samuele

Az. Agricola GAGGINI Chiara

Az. Agricola LE DOGANE di Ferrari Simone

Az. agr. Prioreschi Agnese

Az. Agr. Ferrari Lorenzo

Consorzio Montagne e Valli di Pistoia

Az. Agr. I tre Porcellini di Cacicci Alfonso

Az. Agr. Pieracci Lorenzo

Az. Agr. Petrucci Rachele

Az. Agricola CAMPOLUNGO DI Lenzini Nicola

Az Agricola Nesti Gabriele

Az. agr. LA PIASTRA di Frullani Francesca

 

Coldiretti Pistoia

Comunicato stampa

Nella foto : Simone Ciampoli direttore Coldiretti Pistoia
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Canali cittadini, 155 mila euro per cura e
manutenzioni
Impiegati nel monitoraggio quotidiano dei canali, raccolta di rifiuti e corpi flottanti non
raggiungibili da terra, rimozione materiali ingombranti sommersi, sfalci, interventi a contrasto
erosione delle sponde e controllo vegetazione

Politica

Redazione
09 luglio 2019 16:33

I più letti di oggi

Ascom: «Centro commerciale a
Due Carrare? Daremo battaglia»

Canali cittadini, 155 mila euro per
cura e manutenzioni

T orna il progetto “Valorizziamo i canali cittadini”, frutto della

collaborazione tra Comune di Padova, Cooperativa Piovego, Associazione

Amissi del Piovego, Centro Provinciale per l’Istruzione degli Adulti di Padova,

Dipartimento di Ingegneria industriale dell’Università di Padova (gruppo di

ricerca Lasa, Laboratorio di Analisi dei sistemi Ambientali) con il sostegno del

Fondo Straordinario di Solidarietà per il Lavoro. Il progetto nel corso del 2018

ha ottenuto ottimi risultati e per questo viene ora riproposto, con qualche

novità.

Acqua e lavoro

«Unire la cura del verde, il rispetto per l’ambiente, la formazione lavorativa e

l’inclusione professionale –spiega l’assessora Chiara Gallani, che oltre alle

deleghe di Verde e Ambiente detiene anche quella alle Politiche attive del

lavoro – è lo scopo principale di questo progetto. Ringraziamo laCassa di

Risparmio di Padova e Rovigo che rinnovando il contributo grazie al Fondo

straordinario di solidarietà per il lavoro, ha reso possibile questa nuova

edizione. Dal monitoraggio effettuato durante la prima edizione abbiamo

riscontrato non solo un processo virtuoso di trasferimento e miglioramento

delle competenze per i soggetti partecipanti, ma anche un miglioramento nella

gestione del verde lungo i canali, un ambiente particolare e delicato di cui

avere cura. Poter intervenire con efficacia nei corsi d’acqua si è rilevato

particolarmente importante soprattutto in occasione dei fortunali dell’estate

scorsa».

Gestione sostenibile

“Valorizziamo i canali cittadini” prevede il monitoraggio quotidiano dei canali,

la raccolta dei rifiuti e dei corpi flottanti non raggiungibili da terra, la

rimozione dei materiali ingombranti sommersi, gli sfalci, interventi a contrasto

Politica
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dell’erosione delle sponde e il controllo della vegetazione. È previsto l’impiego

di alcuni lavoratori precedentemente formati e attualmente disoccupati con

funzione di tutor (contratto a tempo determinato per sei mesi) affiancati da

altri lavoratori da formare, titolari di protezione internazionale presenti sul

territorio del comune di Padova, con borsa lavoro di sei mesi. Il progetto

quest’anno si arricchisce di momenti divulgativi sulla peculiarità ambientale

degli argini cittadini e sulla loro gestione sostenibile, oltre a poter vantare una

preziosa collaborazione con AcegasApsAmga, il Genio Civile della Regione

Veneto e il Consorzio di Bonifica Bacchiglione.

Investimento

«Per noi è una soddisfazione continuare con questo progetto di tutela del

paesaggio e dell’ambiente – sottolinea Dario Smania della Cooperativa Piovego –

 Valorizzare i canali cittadini è importante anche per dare un lavoro a chi non

ce l’ha e soprattutto per creare competenze che rimangono e che, insieme alla

conoscenza del territorio, possono essere valorizzate poi dalle persone e dalla

comunità». La nuova edizione del progetto ha un costo di circa 155 mila euro:

23.800 sono messi a disposizione dal Fondo Straordinario di Solidarietà della

Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo, 32 mila circa sono costituiti da

conferimenti in attrezzature, mezzi e risorse da parte dei partner, mentre

l’investimento del Comune di Padova è di 100 mila euro.

Argomenti: acqua ambiente amissi del piovego assessora chiara gallani

canali cooperativa piovego corsi d'acqua lavoro università di padova

Tweet

Festival della cucina
veneta, concerti, sagre
e manifestazioni: gli
eventi del weekend a
Padova

Sanità, dal 2020
abolito in Veneto il
"superticket" per chi ha
un reddito inferiore ai
29mila euro

Tutto quello che
ancora non sapete sul
bicarbonato di sodio

Scuole di
specializzazione di
Medicina e Chirurgia, in
1.800 a Padova per il
maxi-concorso

Potrebbe interessarti
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martedì, Luglio 9, 2019

 VIDEO. Ordigni bellici a Velina, si attende l’arrivo degli artificieri

     

Cilento  news  

VIDEO. Ordigni bellici a Velina, si attende
l’arrivo degli artificieri
  9 Luglio 2019    SET TV   0 Commenti

È stata messa in sicurezza dai carabinieri della stazione di Vallo Scalo e dalla polizia
municipale di Castelnuovo Cilento l’area dove ieri mattina sono stati rinvenuti i due ordigni
bellici.

Del ritrovamento è stata informata la Prefettura, ora si attende l’arrivo degli  artificieri,
bisogna decidere come rimuoverli.

Sicuramente non potranno essere fatti brillare come qualche anno fa quando furono ritrovati
lungo la strafa Salicuneta sempre nel comune di Castelnuovo Cilento. I due ordigni sono stati
rinvenuti in pieno centro cittadino a Velina quindi in zona  abitata. Sono stati degli operai del
Consorzio di Bonifica Velia, che stavano effettuando dei lavori in zona, a fare la scoperta. I
due ordigni erano in parte interrati. Da una prima visione esterna, si tratterebbe di bombe
della seconda guerra mondiale. Sul posto le Forze dell’ìordine che hanno delimitato la zona in
attesa dell’arrivo degli artificieri che dovranno stabilire se si tratta di ordigni pericolosi per la
popolazione e dunque stabilire i criteri per la rimozione.

 

 

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su www.youtube.com oppure attiva JavaScript se è disabilitato nel browser.

Banca del Cilento

Mafer Cars

Ultimo:
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Immobiliare Contatta la redazione
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AMBIENTE ROVIGO

Consorzio di Bonifica
Adige Po, approvato
il consuntivo 2018
Il presidente, Mauro Visentin, si è visto
dare il via libera da tutti i consiglieri al
documento contabile
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Today 27˚ 21˚

mer 26˚ 18˚

gio 26˚ 16˚

ven 25˚ 17˚

sab 24˚ 17˚

dom 26˚ 15˚

lun 27˚ 16˚

mar 27˚ 17˚

ROVIGO - “Non è mai scontato il risultato per l’approvazione
di un bilancio in un ente. Ma il bilancio consuntivo 2018
dell’Ente consortile Adige Po, approvato con voto favorevole
da tutti i consiglieri presenti in assemblea raggruppa il
lavoro non solo per il 2018, ma è il frutto di un lavoro
quinquennale, che si chiude il 15 dicembre 2019 con le
elezioni come deliberato dalla giunta regionale qualche
settimana fa. 

Di questo ringrazio il direttore del Consorzio Giancarlo
Mantovani e tutti i collaboratori per il lavoro svolto e per
avere recepito dal consiglio di amministrazione le linee guida
per dare ai cittadini contribuenti, in special modo gli
imprenditori del settore primario, risposte concrete”. 

Queste le parole del presidente del Consorzio di bonifica
Adige Po, Mauro Visentin, dopo l’approvazione del bilancio
consuntivo 2018 avvenuto nella mattinata del 26 giugno.
Durante l’assemblea sono stati esposti, illustrati e
largamente commentati i “numeri” del consuntivo 2018 sia
dell’entrata che della spesa. In particolare merita di essere
ricordata la condizione di grande equilibrio conseguita nella
gestione finanziaria ed economica del Consorzio. 

Nel commentare alcuni stanziamenti di bilancio è
intervenuto anche il revisore contabile dell’ente consortile,
Andrea Albanese, che durante l’anno 2018 ha avuto modo di
confrontarsi sistematicamente con il responsabile del
settore ragioneria Andrea Vicentini sugli aspetti tecnici e
amministrativi della gestione del bilancio del Consorzio. 

Il direttore generale, Giancarlo Mantovani ha avuto modo di
porre in evidenza il valore di un consuntivo che alla ragione di
correttezza e compiutezza associa e dimostra il valore
sistematicamente perseguito di prudente valutazione delle
risorse disponibili e delle conseguenti possibilità di spesa,
ma ponendo sempre la massima attenzione al migliore
utilizzo del singolo euro. 

Durante lo svolgimento dell’assemblea vari amministratori
hanno chiesto lumi in merito a diversi aspetti del consuntivo
2018, ottenendo dal direttore e dal capo settore ragioneria
spiegazioni dettagliate e soddisfacenti. 

Nelle conclusioni, prima delle votazioni, il presidente Mauro
Visentin ha voluto ringraziare, per il lavoro svolto, il consiglio
di amministrazione, che ha inteso sempre rispondere con le
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proprie decisioni alle esigenze ed istanze dei contribuenti,
nonostante ci sia qualche volta il “soffocamento” delle
troppe norme e disposizioni. Sono seguite le votazioni da
parte degli amministratori, il cui esito è stato a favore
unanime dell’approvazione del consuntivo 2018, 

A conclusione, il presidente del Consorzio nonché
vicepresidente di Anbi Veneto, Visentin assieme al direttore
generale Mantovani, ha annunciato che si sta valutando,
assieme ai colleghi del Consorzio Delta del Po, di
organizzare un convegno dal titolo “Consorzi e Istituzioni”,
quale occasione di sintesi dell’attività di questo quinquennio
che ha visto protagonisti i Consorzi di bonifica, in positiva
collaborazione con le istituzioni dei vari livelli e che si sta
concludendo e allo stesso tempo rinnovando con le elezioni
del 15 dicembre. 

Articolo di Martedì 9 Luglio 2019
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AMBIENTE ROVIGO  Il presidente, Mauro

Visentin, si è visto dare il via libera da tutti i

consiglieri al documento contabile

CRIMINALITA’  Bella iniziativa in difesa degli

anziani troppo spesso presi di mira dai malviventi.

Martedì 9 luglio a Rovigo Prefettura, Polizia,

Carabinieri e Guardia di Finanza, con

Confartigianato, per informare i cittadini su come

difendersi 

AGRICOLTURA ROVIGO  L’associazione

organizza un convegno venerdì 12 luglio a

Legnaro, sui vari modi di impiego della pianta che

non è sinonimo di sostanza stupefacente
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Visi e voci: gli interventi per la messa in
sicurezza del fiume Misa non sono più un
miraggio

 1' di lettura  Senigallia 09/07/2019 - I servizi della

puntata n. 131 di Visi e Voci in onda il 6 luglio

2019 su Tv Centro Marche.

TEMA DELLA PUNTATA: La cosa migliore del

futuro è che arriva solo un giorno alla volta.

(Abramo Lincoln) 

1 In apertura andiamo sul monte Conero dove è

impegnato un gruppo di ragazzi che ospite di una

comunità, sta seguendo un percorso di recupero.

2 Ad Ostra Vetere nell’anconetano la campagna di scavi archeologici continua invece a riservare

sorprese.

3 Ha preso il via nelle nostre campagne la trebbiatura. Se la produzione sarà come l’anno scorso o

leggermente inferiore, per quanto riguarda la qualità del grano marchigiano, sarà invece sicuramente

sempre ottima.

4 Sulle spiagge dell’anconetano è scattato il 1 luglio il divieto di usare la plastica. Per chi non rispetta le

regole ci sono multe salate.

5 Gli attesissimi interventi per la messa in sicurezza del fiume Misa non sono più un miraggio. Le

garanzie arrivano da Regione Marche e Consorzio di Bonifica che, insieme al rafforzamento degli argini

del fiume senigalliese, confermano che l’escavo rimane la priorità. Verrà inoltre realizzata una nuova

opera per ponte 2 giugno in acciaio del costo di 2 milioni e mezzo di euro che sarà completato entro

l’estate 2020. Dopo il via libera della Soprintendenza ai Beni architettonici, a settembre 2019 avverrà

l’assegnazione in appalto.

Spingi su        da Ciro Montanari  
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